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ABSTRAK 

 

 
Tauhid (01711042608), 2020 : Strategi Peningkatan Kegiatan Keagamaan Melalui Penciptaan Suasana 

Religius Di Ma Riyadlus Sholihin Kota Probolinggo Tesis Prodi Magister Pendidikan Islam, Institut 

Pesantren KH. Abdul Chalim, Pembimbing 1. Dr. H. Masyhadi, M.Ag, 2. Dr. Abdul Gofar Ismail, SE, 

MM. 

 

Kata Kunci : Kegiatan Kegamaan, Suasana Relegius, MA. Riyadlus Shilihin  

 

Penulis mengambil judul Tesis ini dengan latar belakang masalah banyak siswa 

tingkat penumbuhan minat dalam  kegiatan ritual keagamaan. Melalui penciptaan suasana 

religius di Sekolah peran serta semua aspek dari Kepala Madrasah, guru, karyawan serta siswa 

sangat mendukung sekali, karena pada dasarnya semua manusia mempunyai sifat dasar 

kesucian, yang kemudian harus dinyatakan dalam sikap-sikap yang suci pula pada sesamanya. 

Sifat dasar kesucian itu biasanya di kenal dengan istilah ”hanifiyah” maka ia memiliki 

dorongan kearah kebaikan. 

 

Masalah yang angkat dalam Tesis ini adalah : (1) Apa penyebab rendahnya aktivitas 

kegiatan agama Islam di MA Riyadlus Sholihin Kota Probolinggo? (2) Apa penyebab 

rendahnya motivasi belajar pendidikan agama Islam siswa MA Riyadlus Sholihin Kota 

Probolinggo?. 

 

Untuk menjawab   masalah   di   atas,   peneliti   melakukan   penelitian   kualitatif   

dengan pendekatan deskriptif. Adapun metode pengumpulan data dengan menggunakan 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan dalam penyajian dan analisis data 

penulis menggunakan analisis data deskriptif kualitatif yaitu suatu analisis yang memfokuskan 

pada penunjukan makna, menjelaskan dan menempatkan data pada konteksnya  masing-

masing  dan  melukiskannya  dalam  bentuk  kata-kata,  dan  data yang terkumpul dianalisis 

untuk menyederhanakan data ke dalam bentuk yang lebih mudah dibaca dan diinterpretasikan. 

 

Hasil dari penelitian ini Adapun dampak program peningkatan motivasi dan kegiatan 

keagaman melalui penciptaan suasna religius di MA Riyadlus SholihinProbolinggo adalah 

akan meningkatkan pengamalan nilai- nilai keagaman di Sekolah sehingga pembentukan 

akhlakul karimah akan tertanam dengan baik, serta prestasi akademik maupun non akademik 

akan tercapai, orang tua mendorong kegiatan- kegiatan keagamaan diSekolah dengan 

membantu memantau kegiatan ibadahnya selam di rumah, guru akan lebih mempersipkan 

kegiatan belajar dan mengajar. 
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ABSTRACT 
 

 

Tauhid (01711042608), 2020 : Strategy for Increasing Religious Activities Through Creating 

a Religious Atmosphere in Ma Riyadlus Sholihin Probolinggo City. Thesis Master of Islamic 

Education Study Program, Thesis Islamic Education Master Program Institut KH. Abdul 

Chalim Mojokerto,, Supervisor: 1. Dr. H. Masyhadi, M.Ag, 2. Dr. Abdul Gofar Ismail, SE, 

MM. 

Keyword: Religious Activities, Religious Atmosphere. MA. Riyadlus Shilihin 

 The author took the title of this thesis with the background of the problem of many 

students growing interest in religious ritual activities. Through the creation of a religious 

atmosphere in schools, the participation of all aspects of Madrasah Principals, teachers, 

employees and students is very supportive, because basically all humans have the basic nature 

of holiness, which must then be expressed in holy attitudes to others. The nature of holiness is 

usually known as "hanifiyah" so it has an impulse towards goodness. 

 

 The problems raised in this thesis are: (1) What are the causes of the low activity of 

Islamic religious activities at the Riyadlus Sholihin MA, Probolinggo City? (2) What is the 

cause of the low motivation to learn Islamic religious education for the students of MA 

Riyadlus Sholihin Probolinggo City?. 

 

 To answer the problem above, the researcher conducted a qualitative research with a 

descriptive approach. The method of data collection using observation, interviews, and 

documentation. Meanwhile, in presenting and analyzing data, the writer uses qualitative 

descriptive data analysis, which is an analysis that focuses on assigning meaning, explaining 

and placing data in their respective contexts and describing them in words, and the collected 

data is analyzed to simplify the data into a simple form. easier to read and interpret. 

 

 The results of this study The impact of the program to increase motivation and 

religious activities through the creation of a religious atmosphere at MA Riyadlus Sholihin 

Probolinggo is that it will increase the practice of religious values in schools so that the 

formation of morality will be well embedded, and academic and non-academic achievements 

will be achieved, parents encourage religious activities in schools by helping to monitor their 

worship activities at home, teachers will be more prepared for learning and teaching activities. 
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 بذة مختصرةن
 

 

مدرسة عالية   في ,  الدينية من خلال خلق جو ديني   الأنشطة   لزيادة   استراتيجية (01711042608) 2020 :  توحيد 

الإسلامية ، معهد مدرسة التربية    ماجستير في برنامج دراسة أطروحة   ,بروبولينجو مدينة   رياض صليحين ،  

 .SE  ،MMعبد الغفار اسماعيل ،  .د .2مشهدي ، محمد أغ ،  .د .1عبد الجليم مشرف  .كيا الحاج الإسلامية الداخلية

 

 .مدرسة عالية رياض صليحين   أنشطة دينية ، جو ديني  :الكلمات المفتاحية

 

 

خلفية         على  الأطروحة  هذه  عنوان  المؤلف  بأنشطة  اتخذ  المتزايد  الطلاب  من  العديد  اهتمام  مشكلة 

 والمدرسين     جوانب المدرسة   فإن مشاركة جميع   الطقوس الدينية. من خلال خلق جو ديني في المدارس ،

أساسًا الطبيعة الأساسية للقداسة ، والتي  لديهم     البشر   للغاية ، لأن جميع   داعمة   والطلاب  والموظفين  

للآخرين. عادة ما تعُرف طبيعة القداسة باسم "الحنيفية" لذلك لها   التعبير عنها في المواقف المقدسة  يجب 

 دافع نحو الخير. 

 

الديني الإسلامي في     أسباب قلة النشاط ( ما هي  1)  :    الأطروحة هي   في هذه   المشاكل التي أثيرت        

 التربية      لتعلم    ضعف الدافع    ( ما هو سبب 2؟ )  بروبولينجو مدينة     صليحين   مدرسة عالية رياض 

 مدينة بروبولينجو ؟. صليحين  مدرسة عالية رياض  ماجستير  لطلاب    الإسلامية  الدينية 
 

تستخدم طريقة   .للإجابة على المشكلات المذكورة أعلاه ، أجرى الباحثون بحثاً نوعيًا بمنهج وصفي         

البيانات الملاحظة والمقابلات والتوثيق البيانات ، يستخدم المؤلف تحليل   .جمع  بينما في عرض وتحليل 

البيانات الوصفية النوعية ، وهو تحليل يركز على الإشارة إلى المعنى وشرح ووضع البيانات في سياقاتها  

الخاصة ووصفها بالكلمات ، ويتم تحليل البيانات التي تم جمعها لتبسيط البيانات في شكل أسهل في القراءة  

 .والتفسير

         

في          ديني  من خلال خلق جو  الدينية  والأنشطة  الحافز  زيادة  في  البرنامج  أثر  الدراسة  هذه    نتائج 

أنه سيزيد   بروبولينجو مدينة     صليحين   رياض    عالية مدرسة   الدينية ممارسة    من      هو  في    القيم 

بشكل جيد ،    وغير أكاديمية   أكاديمية   إنجازات  تحقيق     سيتم  الأخلاق   تكوين     يكون   بحيث    المدارس

المنزل ،    العبادة في أنشطة     الدينية في المدارس من خلال المساعدة في مراقبة   ويشجع الآباء الأنشطة

 التعلم والتعليم   لأنشطة  استعداداً أكثر  المعلمون  وسيكون 
 


